



にこにこだより

令和6年7月1日 ちゅうりっぷ組担任



梅雨に入り雨が続けていますが、晴れた時は戸外に出て砂あそびをしたり、虫を見つけて触ってみようとしたり、室内ではリトミックや室内用の滑り台や乗り物をしたり体をたくさん動かして遊んでいます！お友だちに興味を示す姿も増え、手を繋いだり、お友だちの水筒を渡してあげたり、名前を呼ぼうとしたりほっこりする姿が多く見られます♡今月は体調管理に気を付けながら、プールあそびなど夏ならではのあそびを存分に楽しんでいきたいと思ひます！



子ども達の様子

✿リトミック✿

音楽に合わせて走ったり止まったり片足立ちをしたり！最近「汽車」がお気に入り、ピアノのリズムに合わせて歩く速さを調節し、最後はみんなでゴロンと寝転ぶのが面白いようでケラケラ笑いながら楽しんでいます！

✿指スタンプ✿

先生が絵の具の用意をし出すと興味津々に集まってくる子どもたち。お友だちがしているのを覗く姿も可愛らしかったです♡



指先に絵の具を付けて楽しそうにトントンとスタンプをし、可愛い七夕飾りができました♪



みんな大好き！絵本のご紹介



『はじめて』『だるまさんが』『かんかんかん』
お家でもぜひ読んであげてくださいね♪



運動会

ありがとうございました！

たくさんの人に見守られ、にこにこ参加できる子どももいれば、お家の方が恋しくて泣いてしまう子どももいましたが、みんな最後まで元気に参加することができましたね(*^^*)身も心もひとつ大きくなったと思います！温かい声援ありがとうございました♪



7月生まれのお友だち

2名のお友だち

2歳のお誕生日おめでとう(*^^*)